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10：00 １ 長　浜　信　夫 3

２ 平　良　秀　之 10

３ 箕　底　用　一 8

４ 仲　嶺　忠　師 9

10：00 １ 我喜屋　隆　次 6

２ 内　野　　　篤 5

３ 石　垣　三　雄 13

４ 小　底　嗣　洋 18

10：00 １ 宮　良　　　操 15

２ 大　石　行　英 22

３ 上　門　孝　子 12

４ 前　津　　　究 2

10：00 １ 石　垣　涼　子 11

２ 仲　間　　　均 20

３ 砥　板　芳　行 7

12月13日 金

12月16日 月

平成25年 第９回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

12月11日 水

木12月12日



平成25年12月11日(水)～12月16日(月)

順番 議席

２ １０ 平　良　秀　之 君

１、
(1)
(2)

２、

(1)

(2)

(3)

３、
(1)
(2)

(3)

４、

(1)

(2)
(3)
①
②

がん・難病者支援について
がん患者へのピア・サポート体制の必要性について
沖縄県とホテル旅館組合が取り組んでいる「離島がん患
者への宿泊支援に関する協定」について

(施政方針)快適で生活しやすい「いしがき」について
（バリアフリー・多目的トイレ等）
市内にある障がい者用多目的トイレの現状と課題につい
て（公園・観光施設等の公共トイレ）
庁舎内バリアフリー化への取り組み及び部・課配置の当
局の考えについて
障がい者や高齢者が訪れやすい川平風致公園整備事業へ
の取り組みについて

市民の健康増進計画について(生活習慣病対策)
平成24年度特定健診の結果と課題について
平成25年度特定健診への取り組み(新たな集団検診個所
の設置等)の効果と課題について
市民の早世傾向による影響と改善策について

子育て支援(サービス)と滞納(利用料金等)の改善につい
て
沖縄県の待機児童対策30億円の基金設置における本市の
取り組みについて
預かり保育の現状と預かり保育料の滞納状況について
第３子以降の給食費無料化について
支援策の趣旨と目的について
対象世帯について

平成25年 第９回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　通　告　書

氏　名 質　問　要　旨

１ ３ 長　浜　信　夫 君

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)

宿泊施設の受け入れ現状について
県レベルの各種大会やイベント等の開催時において、宿
泊施設の受け入れは万全か

南の島の猫アイランド事業について
事業実施により捨て猫行為を助長、誘発する側面がある
がどう対処するのか

農業後継者の住宅建設について
嵩田地区農業後継者住宅の建設要請について当局の見解
は

教育長不信任決議について
議会決議をどう受けとめているのか、見解を求めます。

識名トンネル問題について
検察に書類送検されどのようにお考えか、見解を求めま
す。



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

６ ５ 内　野　　　篤 君

１、
(1)

(2)

２、
(1)
(2)

３、
(1)

４、
(1)

観光行政について
昨年度、観光に係る一括交付金を活用した事業(ソフ
ト、ハード含む)に対しての検証について
継続事業、次年度の新規事業の詳細について

石垣市大使事業について
各大使事業の概要及び実績について(今年度事業含む)
今後の計画について

施設管理について
石垣市公共施設における維持管理の現状について

石垣市エコアイランド構想について
構想の概要について

５ ６ 我喜屋　隆　次 君

１、
(1)
(2)

２、
(1)
(2)
(3)
(4)

３、
(1)

一般県道石垣空港線(アクセス道路)について
八重山土木事務所と本市の協力体制について
道路に隣接する旧空港ターミナルについて

観光行政について
新空港開港後の観光実績について
今後の展望について
ウェルカムスポーツについて
2020年 東京オリンピックに向けての本市の取り組みに
ついて

中山市長マニフェストについて
成果、着手済み、未実施について

４ ９ 仲　嶺　忠　師 君

１、
(1)
(2)
(3)

２、
(1)
(2)
(3)

放置船対策について
放置船数について(漁船・プレジャーボート)
放置船所有者への対応について
台風等の災害時対策について

ＦＢ良品について
ＦＢ良品運営システム詳細について
ＦＢ良品出店業者数について
ＦＢ良品売上詳細について

３ ８ 箕　底　用　一 君

１、

２、

３、

４、

５、

６、

７、

小中学校における暑さ対策について

預かり保育における給食提供に向けた進捗状況について

教育委員会主催による講話会のあり方について

新栄町船溜まり場埋立地における基本構想(案)について

未来を見据えた海人市場建設の可能性について

農業振興計画個別見直しの進捗状況について

第３子保育所入所問題について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

９ １５ 宮　良　　　操 君

１、
(1)

２、
(1)
(2)
(3)

３、
(1)

４、
(1)
(2)

５、
(1)
(2)

福祉行政について
介護施設入所待機老人対策について

児童福祉行政について
土曜日保育延長のその後の対応について
父母アンケートの集約と結果について
新年度への対応について

友好・親善都市について
友好・親善都市の今後の取り組みについて

副市長の識名トンネル工事に係ることについて
道義的責任について
告発について

食肉センター建設について
建設周辺の同意取り付けについて
都市計画審議会における指導について

８ １８ 小　底　嗣　洋 君

１、
(1)

２、
(1)

環境行政について
一般廃棄物最終処分場の委託管理運営について

人事行政について
地公法第４０条の勤務評定について

７ １３ 石　垣　三　雄 君

１、
(1)

２、
(1)

(2)

３、
(1)

教育行政について
琉大問題に対する教育委員会の対応について

石垣港港湾計画について
石垣港港湾計画（改定案）が描いている港湾計画の将来
像について
国土交通省の交通政策審議会港湾分科会の審議で委員か
ら石垣港に自衛隊関係を含め港湾機能が広がっていくこ
とも基本方針として盛り込むことも検討すべきという意
見が出されたが、この意見の取り扱い及びこの件に対す
る市長の所見について

政治姿勢について
「埋め立て名護意見４１首長アンケート」で「普天間問
題の解決方法」でただ１人辺野古移設と回答したことに
対する市長の所見について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１２ ２ 前　津　　　究 君

１、
(1)
(2)

２、
(1)
(2)

３、
(1)
(2)
(3)

４、
(1)
(2)

５、
(1)

６、
(1)

日本一幸せあふれるまちづくりについて
だれがどの様に日本一幸せになったのか(具体的に)
市長就任以降、石垣市はどの様な形で日本一を達成した
のか

マニフェストの過大評価について
95％達成の真偽について
パクリ施政方針の達成率は

チェックオフについて
組合への指導は行ったか
チェックオフした人数は（管理職は何人か）
担当課長、部長の処分は

漢那副市長の疑惑について
識名トンネルでの道義的責任について
地位を利用した不適切な行為について

給与削減の効果について
９月議会で給与削減をしたが、その効果は

教育行政について
琉大からの抗議について、教育委員会定例会でどのよう
に話し合われたか

１１ １２ 上　門　孝　子 君

１、
(1)

(2)

２、
(1)

公民教科書採択問題について
2011年11月 住民の視点で教科書を選ぶ会が提訴した八
重山教科書裁判の高等裁判所の判決結果とその内容の詳
細について(提訴の内容も含む)
弁護士報酬に関する裁判の進捗状況等について

平和教育行政について
思考停止発言問題について

１０ ２２ 大　石　行　英 君

１、
(1)

(2)

２、
(1)

(2)

資源循環型社会の構築について
本市にリサイクルプラザを設置した場合の効果、県内先
進地の状況、本市の取り組みについて
使用済蛍光管の資源化とメリット、資源化が遅れた場合
のデメリット、先進地の状況、本市の取り組みについて

雨水有効利用のまちづくりについて
雨水有効利用促進法制定の意義と本市の雨水有効利用の
展開について
雨水利用促進助成金交付制度の創設について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１５ ７ 砥　板　芳　行 君

１、
(1)

①
②
③

２、
(1)

①
②

(2)
①
②

海洋レジャー安全対策について
本市で多くの市民、観光客が海のレジャーを楽しむ為に
訪れる米原ビーチにて、離岸流による海難事故が起きて
いる
米原ビーチの市の位置づけについて
安全対策について
民間連携による安全対策について

観光行政について
今年、南ぬ島石垣空港が開港し、念願の石垣-台湾(桃
園)間の国際定期チャーター便が就航したが、冬季の観
光資源に乏しいとして運休となった
通年運航への取り組みについて
台湾での観光ＰＲへの取り組みについて
来年度クルーズ船の寄港について
来年度の寄港の見通しについて
ポートセールスへの取り組みについて

１４ ２０ 仲　間　　　均 君

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

ゴルフ場建設について
いつまでに着手するのか

選挙公約について
マニフェストの取り組み状況について

尖閣問題について
尖閣寄付金の使途目的について

１３ １１ 石　垣　涼　子 君

１、
(1)

①
②
③

(2)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

障がい者福祉施策について
先月、本市障がい者自立支援協議会より「平成26年度石
垣市障がい者福祉施策に関する提言書」が出された。こ
の提言書に挙げられている３つの提言に対しての当局の
見解と取り組みについて
基幹相談支援センターの設置
発達支援システムの構築
公共施設の障がい者割引の設定
移動支援の現状と課題について

介護保険事業について
介護保険の住宅改修費及び福祉用具購入費、高額介護
サービス費の受領委任払い制度の導入について

給食会計事務について
前定例会に引き続き、養護教諭による学校給食会計事務
について、改善を図るべきだと思うが、当局の見解とそ
の後の取り組み状況について

夜間診療所の再開について
新県立八重山病院整備が着手されたなか、「石垣市一次
医療のあり方検討委員会」が開催され、先月その答申が
出された。今後の本市の取り組みと夜間診療所の再開に
ついて


